

# Edelhölzer bei Brand vernichtet

Großbrand in Bad Eisenkappel: Lagerhalle mit Holz – darunter auch Edelhölzer – wurde komplett zerstört. Die Ursache ist bisher unbekannt, die Ermittlungen laufen. Sechs Feuerwehren und 70 Mann im Einsatz.



FF Bad Eisenkappel/KK

**Großbrand!** Aus unbekannter Ursache brach gestern in dieser Holzlagerhalle in Bad Eisenkappel ein Feuer aus. Schaden: 300.000 Euro.

**BAD EISENKAPPEL.** Wegen eines Großbrandes wurde in der Nacht auf gestern die Freiwillige Feuerwehr Bad Eisenkappel alarmiert. Aus bisher unbekannter Ursache war auf einem ehemaligen Fabriksgelände in Blasnitzen in einer Holzlagerhalle Feuer ausgebrochen. Der Brand war von so großem Ausmaß, dass Unterstützung von den Freiwilligen Feuerwehren Rechberg, Miklaushof, Rückersdorf, Gallizien und Eberndorf benötigt wurde. Insgesamt 70 Mann waren im Einsatz und schafften es erst in den späten Morgenstunden, den Brand unter Kontrolle zu kriegen und das Übergreifen des Feuers auf umliegende Gebäude zu verhindern.

„Als wir am Einsatzort ankamen, stand das Gebäude bereits in Vollbrand“, sagt Helmut Malle, Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Bad Eisenkappel. In der Lagerhalle waren Edelhölzer beziehungsweise Holz von diversen Laubbäumen aufbewahrt worden, diese wurden bei dem Brand zerstört.

## 300.000 Euro Schaden

„Aktuell wird versucht, die Brandursache herauszufinden. Die Ermittlungen laufen auf Hochtouren“, heißt es seitens der Polizei Bad Eisenkappel. Verletzt wurde bei dem Großbrand glücklicherweise niemand. Etwa 200 Kubikmeter Holz wurden von den Flammen zerstört. Der Schaden wird auf rund 300.000 Euro geschätzt.